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comisiones obreras
 industria Castilla y León 

secretaría de comunicación 
 

 

El Consejo autonómico de CCOO 
Industria Castilla y León, tras el 
pertinente debate, aprueba el 
balance de gestión presentado en 
plenario.     

La reunión, del máximo órgano regional de dirección entre Congresos, contó con 
la participación de la Federación Estatal, por medio de la secretaría de 
organización.   

Comisiones Obreras de Industria de Castilla y León, realizó el miércoles día 12 de julio, su último 
Consejo autonómico de 2018. La cita se ha desarrollado en el salón de actos ‘Sala Julián Ariza’ de la 
sede de nuestro sindicato en Valladolid y a la misma, han acudido 45 personas de las que componen 
la totalidad del mismo. 

La reunión dio comienzo guardando un minuto de silencio en honor al gran compañero y buen 
sindicalista Salvador López, que nos dejó. A continuación, y tras la aprobación del acta de la reunión 
anterior, el secretario general Gonzalo Díez, tomó la palabra para iniciar la presentación al plenario, del 
Informe general y en nombre de la Comisión Ejecutiva autonómica. 

Recordó que este ha sido el año del 40º aniversario de nuestro sindicato y la celebración de 
distintos actos por el Centenario, del que fuera nuestro primer secretario confederal Marcelino 
Camacho.  

Desgranó todo el contexto sociopolítico incluido el internacional, ligando su afectación a nuestros 
sectores productivos dejando en el horizonte lo que acontecerá en nuestro país el próximo año electoral. 
A renglón seguido, trató la situación económica con una debilidad parlamentaria para los Presupuestos 
Generales del Estado y lo enlazó, con lo acontecido en el Dialogo Social Confederal y la reversión de 
parte de la Reforma Laboral, para terminar esta área con el Dialogo Social autonómico. 

En lo tocante a nuestro ámbito de trabajo, señaló nuestra participación institucional en la mesa de 
la energía, industria 4.0., todo lo relativo a la solución del conflicto de Vestas, la situación en Siro, con 
la puesta en venta de tres centros de trabajo en CyLeón, lo acontecido en la empresa Aleia Roses con 
situaciones de atropello laboral hacía las personas, el apoyo a nuestra Relación Laboaral de los 
Trabajadores, ante los cambios que se están produciendo en Atlas empresariales, etc. 
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comisiones obreras

industria Castilla y León
secretaría de comunicación

La reunión, del máximo órgano regiiiiioooooooooooooooooooooonal ddddddddddddddeeeeeeeeee dddddddddddddiiiirrrreeeeeeeeeccccccccccccccccccccccccccccciiiiiiiiiiiiiiiiióóóóóóóóóóóóóóóóóónnnnnnnnnnnnn eenntrrrrrrrrrreeeeeeeeeeee CCCCCCCCCCCoooooooonnnnnnnnngggggggggggggresos, contó conLL
a participación de la Federaciiióóóóóóóóóóóóóóóónnnnnnnnnnnnn EEEEssssssssssttttttttttttttttttttttaaaaaaaaaaaaaaaaatttttttttttttttttttaaaaaaaaaaaaaaaaaaallllllllll,,, pppppppppppooooooooooooorrrrr mmmeddddddddddddiiiiiiiiiiiioooooooooo dddddddddddddddddeeeeeeeeee la secretaría de lal

organización.oo   
Comisiones Obreras de Industria deeedeeeeeeee CCCCCCastitilla a y y LeLeeeeeónóónónóónónnóónónóóóónóónnn,,,,,, rerererererererealalalaalalaaaalaliiizziziziziizzizziiiii óóó elll mmmmmmmmmmmmmmmmmiéércccr olololloloolooololleseeeseeeeeeeeee  día 12 de julio, su último

Consejo autonómico de 2018. LaCC cita se eeeeeeee eeeee e ee hhah ddeeesesessseeseeee arararararararaarararararaarrrrrorororrrorororrrroolllada o enenenn eeeeeeel saalóóóóóóóóóóóóóóóónnnn dedededeededeedededededeeeee aaaaaaaaaaactctctctctctc os ‘Sala Julián Ariza’ de la
ede de nuestro sindicato en Valladoliiid ddd dddddddd ddd dddd y a laaalaaaaaa misisisissmammmm ,,, hahahahahahhahahhaahhhhhhaahaannnnnnnnnnnnnn aacudiddoooooooo ooooooo 454545555555 ppersonas de las que componen ses

a totalidad del mismo.al
La reunión dio comienzo guarrrdadddadadadaaddaddadddaddandn oo uuunuuuuuuuu mmmmmmmmmmmmmmmmmmmininiiiinututo o o ddeddddedddded sssssssssssililenciciciiiiiiiiooo oooooooo enennnnnn hononnnooor al gran compañero y buen

indicalista Salvador López, que nnnosooososososssosoooooooooo  dejejó.ó. AAAAAAAAAAAAAAAAA ccccccccccoonontititit nunuuununnnunuuacaca ióióióóóóóóóóóóóóóóóión,nnn  y ttttttttttrrrraarararar s s lalaaaaaa aaaaaaaaaaaaaapprprprp obación del acta de la reunión sis
nterior, el secretario general Gonznznznzzzzzzzzzzzzzzzzznzzzzzaala o DíDíDíííííííííezezezezzezezzezzzzzezez,, tototttotototomómómóóóóóóóóóó lllllaaaaaaaaaaa aaa a papapapaaapaapapapppp lalalalalalalal brb a pppapapapppppappaapaaaap rararaararaaaaarararara iiiiiiininininininiiiinininnicicicciccccccccccc ara  la presentación al plenario, del aa
nforme general ynI en nombre de llllaaaaa aa aaaaaaaaaaaaaaaa CCommmiimiiiiimmmmmm sisss ónónónónnónónónó EEEjejejecucucucucuccucucucucuuuutitititittitittttiitt vavavvvvv aauttononnnnnnnnnnnnnóómómómómmóómómómómmmmiciciciciciccciccicica.aaaa.a.a.a.aaa.a

Recordó que este ha sidodoooooooooooddoooooooo el aññññññññññooo oooo dededeedeeeeeedddeeedd ll 40400ºººººº ananaannivivvivvvvvvvere sariririiiioo ooooooo dedededeededdeee nnnnnnnnuueuuueuuuuu stro sindicato y la celebración de 
istintos actos por el Centetennnnanaannnnanannn rir o,, dddddddddddddelelel qqqqqqqqqqqqueueu ffffuuuuuueeueuuuu raaaaaaaa nnueeessssttsssssss roroo pppppppppppriiirirririmmmmemmm r secretario confederal Marcelinodd

Camacho.CC
Desgranó todo el contnttttexeexexexxexexeeeeeeeeeeee tot ssoooococococoocoocooooocoo ioiooopppppopoppppppppppppppp líticocooo iiiiiincncncnncnncncnnncncnnclulululululuuululuuluidido elellleeleleleellllee iiintntntntntntntntn ererererereererererrrrnanannananaccic onal, ligando su afectación a nuestros 

ectores productivos dejannnnddddodooddododddodddd  en eeeelelleeleeeeee hhhoroorororrororoooooooo izizonnteteeeee lllllllllo oooooooo ququqqqqqqqqq ee acaccooooonnoonnnoono teteteteeeteeeceeeeerááráááráráárár  en nuestro país el próximo año electoral. ses
A renglón seguido, trató laaaaaaaaaaaaa sisiss tuacaccccccccióióióii nnn eeeece onómmmmómmmmmmmmmmómiciccaaaa aaaaaaa coc nn uuunnuuuuuuuu aa dedededeeeeebbibbibibbbbb llilidad d parlamentaria para los Presupuestos AA
Generales del Estado y lllllllooooooooooooooo ennlalaaaaaaazzzzózózzózzzózzzzó, cocccococcocococcocoonnnn loloo aaaaaaaaaaaaaacoooonnnntntnnnnnn ecidddooooo oooooo ennnnnnn eeeeeeeelllll DDiDDD alogo Social Confederal y la reversión de GG
arte de la Reforma Laaabbbbbobobobobooobobobbobbbbb rar l, pparararararaarraraaaaaaaaaaaaaa tetetettetttt rmmmmininiiniininiinnninnaraaaaaaaa eeeeeeestsssta árárreeeaeeeeeeaeaeaeaaaeaaeee ccccccconononononononono eeeeel Dialogo Social autonómico.pp

En lo tocante a nunnunuuununuununnunuuuuesee trrrooo ámámmáámámmámbbbibbbbbbbbbbbbbbbbb to ddee ee trrrtrttrttrtrtrttrtrababababaabababbbabbabbabbbbbaaja o, ssseeeñeñeeeeeeeñeee alalalallóóóóóóó nunnuunuuuunn eesee tra participación institucional en la mesa de 
a energía, industriaaa 44444.4444444444444444 0.0 , toooooooooooddddoddddddddd llllllllloooo o oooooo relal titiiiiiivovovovvvovovovovovovovovovvv aaaaaaaaaaaaaaaa la soooooooollllulululluuluuciciciiciccciciiónónónónónóónónónónnó dddddddddddeeele  conflicto de Vestas, la situación en Siro, conal
a puesta en venta ddddddddddddddeeeeeeeeee treses cccccccenennnnnntttttrtttttt os dddde eeee eeeeee e trtt ababbbbbbbaa aja o enennnnennn CCCCCyLyLLLyLyLyLLLeeóeóeóeóeóóóeóóeóeón,nn  lo acontecidoal en la empresa Aleia Roses con 
ituaciones de atrtrtrrrrroooopoopoooooooooooooo ellooo lllllabbbbbororoorororororooororrooo alalaaaaaaaaaa  haaaaaacacacaaaacíaíaíaa lllasa pppppppppeeeereeeeeee soooooooooooonananaaannann s,ssss,s,sss  el apoyo a nuestra Relación Laboaral de los sis

Trabajadores, anteteeeeteeeetetetteetttette los camammmmmmmmbibibbbbbbibibibbibibbibib osososo qqqqueueueueueueuuueuee seeeeeeeeeeee esee tánnnnnnnnnnnnnnn prprpprp odododddodododododddo ucucccucuuuuu ieiieieieii ndo en Atlas empresariales, etc.TT
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Analizó la Negociación Colectiva y la que tenemos pendiente, 
puso en valor toda la tarea en comunicación que de forma 
permanente, trata de ampliar su difusión para el conjunto de la 
organización, no dejó en el tintero nuestra participación activa y 
constructiva en el interno, haciendo más organicidad, nuestra 
proximidad a la PAC, nuestra persistencia en la mesa Dialogo Social 
Regional para mejorar las condiciones de las personas trabajadoras 
del sector forestal, nuestras aportaciones en línea con la federación 
estatal para las Zonas Rurales Deprimidas por medio de nuestra 
asistencia y contundente participación en los Consejos Comarcales, 
concluyendo con la voluntad de fortalecer con la asistencia al plan 
estatal para la cualificación de compañeras y compañeros jóvenes 
castellanos y leoneses. 

Dialogo Social Regional para mejorar las condiciones de las 
personas trabajadoras del sector forestal, nuestras aportaciones en línea con la federación estatal para 
las Zonas Rurales Deprimidas por medio de nuestra asistencia y contundente participación en los 
Consejos Comarcales, concluyendo con la voluntad de fortalecer con la asistencia al plan estatal para 
la cualificación de compañeras y compañeros jóvenes castellanos y leoneses. 

En el apartado de las cuentas, puso en valor la buena gestión realizada. La organización dispone 
de unas cuentas saneadas y el resultado que arroja es de superávit. No es menos cierto que no es 
homogéneo en los ámbitos provinciales, como tampoco lo es, la propia composición de cada una de 
las provincias, con balances y resultados entre sí. 

A continuación, abierto el turno de palabra, varias de las personas asistentes intervinieron para 
solicitar la inclusión de aportaciones al informe para enriquecer el mismo, para suscitar debate de 
opinión en algunos aspectos del mismo y también para exponer en plenario algunos temas no 
vinculados propiamente dichos al informe. 

Tras las conclusiones del secretario general, la gran mayoría con su voto favorable, dio el visto 
bueno al informe general, balance de gestión de los últimos 6 meses. 

En el desarrollo del Consejo, el compañero Luis Romero, 
tomó la palabra para detallar la situación de las principales 
cuestiones que la federación está desarrollando en estos 
momentos centrando sus esfuerzos, en mejorar los ratios de 
afiliación, la incorporación al sindicato de jóvenes y mujeres que 
provoquen cambios generacionales, todo lo relativo a la 
digitalización, formación sindical etc., con especial hincapié en las 
elecciones sindicales, nuestra importante participación en la 
construcción de nuestro modelo confederal y todo lo relativo al 
Dialogo Social.  

La reunión tuvo otros puntos del orden del día, no menos importantes que analizaron nuestra 
marcha positiva en elecciones sindicales, significando una diferencia de más de 250 Delegados/as con 
respecto de la UGT y un bagaje afiliativo con mucha rotación que siempre tenemos que mejorar aun 
siendo el saldo positivo. 

El apartado de finanzas tuvo su espacio propio, que como ya anunciaba el informe general el 
resultado autonómico es positivo hecho que sitúa bien a la organización. Se explicaron de manera 
pormenorizada que permitió visualizar de forma clara, las distintas áreas y los diferentes parámetros 
que conforman tanto, los balances como los presupuestos. 

A modo de conclusión, en líneas generales el balance es positivo, aun siendo así, no se puede 
morir de éxito, debemos seguir mejorando y tensionando a la organización para no descender el nivel, 
como también de cara al nuevo año, se deben poner en marcha, varias iniciativas de trabajo que nos 
permitan mejorar y seguir hacia adelante construyendo una organización más sólida, más fuerte que a 
su vez permita que hagamos más . 
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Analizó la Negociación Colectiva y la que tenemos pendiente, 
puso en valor toda la tarea en comunicación que de forma 
permanente, trata de ampliar su difusión para el conjunto de la 
organización, no dejó en el tintero nuestra participación activa y 
constructiva en el interno, haciendo más organicidad, nuestra 
proximidad a la PAC, nuestra persistencia en la mesa Dialogo Social 
Regional para mejorar las condiciones de las personas trabajadoras a
del sector forestal, nuestras aportaciones en línea con la federación
estatal para las Zonas Rurales Deprimidas por medio de nuestra 
asistencia y contundente participación en los Consejos Comarcales, 
concluyendo connnnnnnnnn laalalaaaa vvvvvvvvvvvvvolololooolloooololo untad de fortalecer con la asistencia al plan 
estatal para la aa cccccuucucccccccccccccc ala ificacaca óióóóóóóóióióóóiióóóónnnnnnnnnnnnnnnn dedededed  compañeras y compañeros jóvenes 
castellanos y y leeleeeeeeeeeeeeeonoo essseseseeseeseesseeseees..

Dialogooooooo SSoSSSoSSSS cialalalaalallalll RRRRRRRRRRRRRRRRegegegegegegeeeegggegegegeegeeee ioioiooioioooii nanananananan llll papappppp raa mejejejejejejjjejejejjjjorooooooooo ar las condiciones de las 
personas trabajadoras del sector forestal, nueststststttsttsssttstttttttrraras apappppppppppppapppporororororororooroooorrrrrrtatatatataataatatatataataatatttatattat cciiiciccciciciciciciciiiciciicccic onononoonononoonnooooononeseseseseseseseseeeseeeeess eeeeeeeeeennnn lílílllllll nen aa cccccoccooccoccc n n n lalalalalaalalalala fffffffffedeee eración estatal para p
as Zonas Rurales Deprimidas por medio ddddeeeeee ee eeeeeeeeeee nuesssssssstrtrtrrtrrtraaaaaaaaa asasaasaasa isisssssisssssteteeeeeeeeencncncncnccncncncnccncncncnn iaiaiaiaaiaaiaiaiaii  y connnnnnnnnttuttttuttt nddddddddddddenenenneenenenenntettttettttettet  participación en losla
Consejos Comarcales, concluyendo con la aa vovovovooooovovoooovovvv luluntttadadadadddaddddadadd dddddddddddde ee eeeeeeeeee fofofofofooofortrtrtrtrtrrtrtrrttrrrtrrtalalalaalalalalaalececececececeececererrrrr cccon llaaaaaaaaaaaaaaa asasasaasasasassasaaaasisisiisisisisisssssssssteteteteteteeettttt ncnnnnn ia al plan estatal para C
a cualificación de compañeras y compañeeerororoooroorrororoorororoooorosss jój veeveveveeveeeeeneneneneneneneenenneneen ssss sss s ssssssssss ssssss cacacccacacacacacacccaaaaac stststssttstsstststsstsstststssttstsstss eleleeleleleeleleleleleleeeee laaalaalalalalaaaaaanonooonoonononoooooonooss y leeeeeeeeeeoooonooooo esesesesssssesesesseseseseseseseseeseseseseess..la

En el apartado de las cuentas, pusso o o oo eeeneeeeeeeeeee  valorr lla a a bubububbbubbubububuuuuueeeneneeneneeneeneeeee aaaaaaaaaaaaaaaaaaa gggegegeggegegegegegegegegegggeggeggeggegegegegegg sssststssssssss ión rerererererererererreereealizzzadadadadadadaadadadaddaaa a.aaaaaaaa  La organización dispone 
de unas cuentas saneadas y el resultadddddoooooo oooooooooooo queeee araraararaarararraaaaraaaarrror ja ess dededdedeeddeddeddededeeed ssssssssssssssssssuupu ere áávávávávávávvvááávvitititittttitt.. NoNoNoNNNNNNoo eeeees menos cierto que no es dd
homogéneo en los ámbitos provincialeeeeeesssss,sssssssss ccommmmmmooooooooooo taataampmpmppppppocococococooococoooocccccooooooo loo es, laa ppppprrppppppp opoppiaiaiaaaaaaaaa ccccccccccooomposición de cada una de h
as provincias, con balances y resultadododdodooooodoooooooooooos ene trtrtrtrtrtrrrrtrtrrrtrt e e ee sííísíísísíííísísíssíss .la

A continuación, abierto el turnononooooooo ddddde papaaaaaaaaalallll brrbrrrrrbrrrrrrra,aa  varriaiaaaaaaaaiaiaiaassss dedddedededdeeededd  lass pppppppppperrsoosonaaas s s asistentes intervinieron para
solicitar la inclusión de aportacioneseesesesseseeesesessseeeeeeeee  al innnnnnnnnnnnnfoffofofofofooffff rmmme eeee papapapapapaapapapaapapappaapaaaaarararararaarararraraarra eeeennnrnnnnnnnnn iqueeeeeeeeccccecececccc r r elelelelelel mmmmmmmmmmismo, para suscitar debate de ss
opinión en algunos aspectos deeellllllll mimmmm smmmmmmmooooooo o oooo y y yyyyyyyyyyy tatataatatatataaataaambmbmmmbmmmmmmmbm iéiéiéénn ppppapappppppppp ra eeeeeeeeeeeeeeexppxpxpppxppxxpppponononononononononererereererererereeeeeee  en plenario algunos temas no oo
vinculados propiamente dichos allll iiiiiiiiiiiinfnnn ormmmmememeeeeemme.vv

Tras las conclusiones del l ssssssssesessssssssssss crettaaaaaarararaaaaaa io ggggggenennneereererererereeerereralalalaaaaaaaaaa , lalaaaaaaaaaaaa gran n  mamamamaaaaaamayoyoyoyoyooooyoyoyoooooyoyoo ííríríríríírrírírírrír aaaaaaaaa con su voto favorable, dio el visto 
bueno al informe general, balannnnnnnnncncnccccnnnnnncn e e dededee ggggesesssssesssssttittttt ónn ddeeeeeeeee los s sss úlú timomoooooooommossss 6666666 memememememeememeememmeesseseeses.b

En el desarrollo del Cononononnnnnnnnononnnnnnoo sejo,, eleleleleelel ccccccccccccccomoomomooo papaaaaaapaaññññeeñeññññeñeeññññ rororoooooooo LLuis RRRoRoRRRRRRR mememeemeeemememem rororrororroooroo,
omó la palabra para detalalalallllllllallllllllalalall r lalaaaa sssssssssitititititititititittittti uauuuuuuuu ciiiónónónónóónóónnónónnnnnn ddddddddddde e eee lalas ppppprprprpprppppp ininnciciciciccccc papapapapapaapapapap lelelestot

cuestiones que la federararaaaaaaaaaaaccicccc ón eeeeeeeesttááááá áá ááááááááá desasaaaaaaaaaarrrrrrrrrrrrrrrrrololooo lallallandn o oo eneeeneneneneene eeeeeeeeesttstsssss oso  c
momentos centrando ssusussusss eesfueueeeeeeeeeerzrzrzosososossssossssoo , en mmmmmmmmmmmmejejoooooororoooo ara lloossoosooooooo rrratatatatatatata ioioioioioioioiosss de m
afiliación, la incorporaciónónnnnnónnnnnónnnn al sisinnnndndndnnnnndn iccaaatataaaaaaa o o dedee jjjjjjjjjjjjjjjóvóvóvóvóvó eeeeeeneneeeeee es yyyyyyyy mmmmmujuujujjjjjerreee eses que a
provoquen cambios gegeeegeggegeeeegggeeeeeg nen raacicicciciciicicccccccicionooonoooonooooo alalala eseseessssssssss,, totttottotttooottottttt dooooooooo lo rrreeerer lalaaatititittittivovovovoovvoovoooovv  a la p
digitalización, formacióóóónnnnnnnnnnnnnnnn sis ndiciiicccccccccccccalalaalalaalaaalaaa eetctccctctcttc.,., cccccccccccononoon eeeespppspspspsssppspece ial l l l hihihhhhihincncncncncncnccncapapapapapapapppppapapapapiéiéiéiiéiéiéi  en las dd
elecciones sindicales,sss,s,ss,sss,,s,ss,,sss, nueeessssststssssss raaaa impororrtatataantntntntntntnttttntntntteeeeeeeeeeeeee paartrttttrtrtrtttrtrtrtttiiicicicicciipppppipppacacacaccaaccccióióóóióióióióóón en la e
construcción de nuesesesssssessesssssesssessstro mmomomomoomoomomommommm deeeeeeeeelllllololllllll  confefefefeefefeffeefeffefeffededededeeddedeeeeeeeeerarr l y tttototootototottododoooo lllllllooooooo o o rerrerrrrr lativo al c
Dialogo Social.D

La reunión tttttuuuuuvuvuvuuvuuuuuu o otttttrorororooororooorroroorrrrrooosssssssss pupupupp nntntntntntntntntnntntntnntttosososososoososososoososoosooooos dddelelele  ordenennnnnnneennn delelellelele dddddddddíaíaíaíaaaaíaíaíaíaíaí , no menos importantes que analizaron nuestra
marcha positiva enenenenennnennnnennenneennnnennn eeeeeeeelelell ccionees sssssss sisisssisisisisisisiss ndndndndnnnndndici alalllllleeses, siiggggngngngnngnggngnnngg ififififififfifificiciciciciciicccccanananannananannaa dodd  una diferencia de más de 250 Delegados/as con m
especto de la UGT yyyyyy uuuuuuuuuuuuuuuunnnnnnnnnnnnnnnnnn babab gaje aafifififiififfifififfiffifilililillililillililliliiiatataaaaaaaaaa ivo cccococcccccc n n mmumumummumumumuuumm ccchccccc a rotación que siempre tenemos que mejorar aun r

siendo el saldo positivo.ss
El apartado de finanzas ttuvo sssssssssuuuuuuuuuuuuuuuu eeesesesessesseeeeseeseee papapappapapapapappapppp ciciicicicccccccic oooooooooo prpppppp opio, que como ya anunciaba el informe general el 

esultado autonómico es positivo hecho queuee ssssssssssssssiti úa bien a la organización. Se explicaron de manera r
pormenorizada que permitió visualizar de forma clara, las distintas áreas y los diferentes parámep tros 
que conforman tanto, los balances como los presupuestos.qq

A modo de conclusión, en líneas generales el balance es positivo, aun siendo así, no se puede
morir de éxito, debemos seguir mejorando y tensionando a la organización para no descender el nivel,m
como también de cara al nuevo año, se deben poner en marcha, varias iniciativas de trabajo que nos c
permitan mejorar y seguir hacia adelante construyendo una organización más sólida, más fuerte que ap
su vez permita que hagamos más ss .


